
■ 2022年７月合同初例会プログラム
日時 ７月２５日(月) １８：３０～２１：００

会場 ＫＫＲホテル熱海

受付 小野田政弘 大瀧実 司会 大川 貴久

例会

１・開会点鐘 熱海クラブ会長 小林 秀樹

２・開会の挨拶 森 重雄

３・国歌斉唱・ワイズソング 全員

４・ワイズの信条 矢崎 至宏

５・会長挨拶 熱海クラブ会長 小林 秀樹

グローリークラブ会長 菅谷 正

６・ゲスト・ビジター紹介 会長 小林 秀樹

７・入会式 EMC委員会

8 ・御来賓祝辞

９・富士山部公式訪問挨拶 部長 前原 末子

会食

１・食膳の言葉 三井 敏正

２・乾杯 直前会長 泉明寺みずほ

３・書記報告 熱海クラブ書記 池田 直史

グローリークラブ書記 勝又 隆吉

４・感謝状贈呈 司会 大川 貴久

５・委員会報告 両クラブ各委員会

６・誕生日・結婚記念日祝い 大川 貴久

７・出席・スマイル 両親睦委員長

８・閉会の言葉 熱海クラブ副会長村上 達也

９・閉会点鐘 グローリークラブ会長菅谷 正

月例会 毎月第４水曜日 １８：３０～２１：００ 菅谷会長携帯 ０８０－４３４６－５５５１

■EMC・会則・YMCA・ASF委員長 藤間 孝夫

2021年度の最後の6月例会が久しぶりに
KKRホテル熱海で開催されました。
菅谷君の司会、陣内会長の点鐘でスタートし
ました。一年間ご苦労様でした。聖句朗読と
開会の祈りは今月退会予定のいつもの大きな
声の中田君によって読み上げられました。ワ
イズソングとワイズの信条は綾野君で第一部
が始まりました。会長挨拶、ゲスト、ビジ
ター紹介では最終例会の為か会長のコメット
の家族も見え会員出席率１００％の盛会でし
た。会長・書記・会計への感謝状贈呈、記念
撮影から第二部に入り勝又君の食膳の感謝の
祈り、乾杯の音頭で楽しい食事会が始まり、
大瀧夫妻の歓迎会、中田君の送別会、役員の
慰労会やスマイルスピーチがあり、次年度会
長の菅谷君にギャベルのバトンタッチをされ
て閉会点鐘が響きました。

国際会長主題 ＳａｍｕｌＣｈａｃｋｏ
フェローシップとインパクトで
次の１００年へ

東日本区主題 佐藤 重良
未来に向けて今すぐ行動しよう

富士山部部長主題 前原 末子
広めよう地域社会にワイズの理念と奉仕を

アジア地域会長主題Chen Ming Chen

新しい時代とともにエレガントに変化を

在籍者１４名 (セニア会員３名含む) スマイル・YMCA基金 クラブ概要

出席者 １２名 ゲスト ０ 名 スマイル 13,000円 会長 菅谷正 副会長 綾野憲夫

メーキャップ ０名 ビジター ０ 名 スマイル累計 86,000円
書記 勝又隆吉 会計小野田政弘
直前会長 陣内康策
幹事 宝田昌孝

出席率 １００％ メネット ３ 名 YMCA基金 3,110円
熱海センター
０５５７－８２－８５２１

月訂正出席率１００％ 出席者合計１６名 YMCA基金累計 21,194円 熱海郵便局秘書箱 ４４号

熱海グローリーワイズメンズクラブ会長主題 菅谷 正 和気藹々楽しいワイズ・同気相求む

三役への感謝状贈呈式陣内会長最終の挨拶

2022年6月例会報告

私達は見えるものばかりでなく、見えないもの
に目を注ぎます。見えるものは過ぎ去りますが
、見えないものは永遠に存続するからです。
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今月の聖句



■委員長 菅谷 正
活性化を計り各種の行事を計画する

■委員長 勝又 隆吉

笑いのあるクラブ活動

■委員長 宝田 昌孝

例会時に欠かせないのがプログラムです

■委員長 陣内 康策

市民生活の安全・安心向上に貢献する

プログラム委員会 ドライバー委員会

親睦委員会

委員会活動

ＣＳ／ＴＯＦ委員会

■委員長 藤間 孝夫
静岡YMCAの創立５０周年記念について

YMCA・ASF・ EMC会則研究委員会

■委員長 高橋 敏雄
BF事業を推進し国内国際親睦を深める

会員からスマイルテーマ
を順番に投稿して頂きブ
リテンに掲載します。納
涼例会・クリスマス例会
は和気藹々ムードを作る

為に会員より、多くの要望を出して頂きイ
ベント内容を充実させて実行します。

障害者の社会活動への参
加を積極的に推進する。
又、世界中の子供たちが
飢餓で苦しんでいる状況
から脱却させるための支
援を行う。

戦争で苦しんでいる難民の受け入れ活動に
対して貢献する。

菅谷会長の船出おめでと
うございます。
方針である「和気藹々楽
しいワイズ・同気相求
む」をお互い認識し合い

会員・ゲスト・ビジター、
そして時には卓話者もお
招きして、会長の点鐘に
よって司会者が順次プロ
グラムを進行します。

終盤にはスマイルの時間ですが楽しかった
事とか嬉しかった事などを報告しながら献
金します。例会を会員同士が楽しく過ごせ
る様に努力していきます。

ＢＦ・EF・IBC・DBC・YEEP委員会

私が入会した時、カナダ
からキャンベル夫妻が来
日し私の家に泊まりまし
た。妻と夫人が温泉に入
り、妻の肌の白さにびっ
くりしていました。

その後若いベッキーとテレサが来日した時
には浴衣を着て日本舞踊を体験してもらい
ました。コロナ過で国際交流も難しい時期
ですが今後も推進して行きたいと思ってい
ます。

運営委員会で協議して実行委員会を立ち上
げました。委員長は沼津クラブ長谷川ワイ
ズが任にあたります。

この方針に従い頑張りましょう。
まずは協力、感謝、そして挨拶は大事にし
ていきましょう。

熱海にYMCAが創設され
て202４年4月に50周年
を迎えます。1998年に
創立25周年記念行事が開
催されています。詳しい
日程・開催場所・行事内
容をＹＭＣ理事会・



熱海で初めて障害者のお祭り参加事業として企画した
本番がやってきました。7月15日は朝から雨模様、午後
の4時には開催が危ぶまれるような雨で参加者からは開催
の確認の問い合わせが相次ぎました。
さすが来宮神社の霊験あらたか、山車がスタート時の6時
半には雨雲はスッート去って行きました。グローリが参
加したのは西山町の山車で「陽光の園」「ふれあい作業
所」を支援する東京山の手ロータリークラブと静岡日本
平ロータリークラブと共に参加しました。ロータリーか
らは60名、施設関係者は40名、総勢1４0名です。私たち
はクラブのイメージカラーの緑の鉢巻きをしてアピール
しました。

陽光の園の作品が山車のメインです
。

■書記 勝又 隆吉

合同記者会見報告

こがし祭コンクール参加報告

ホストクラブである熱海クラブの大川ワイズの司会でスタートし、最初に自己紹介に始ま
り、各新会長から挨拶と方針発表が有りました。続いて各クラブの事業計画の説明があり、
記者からの活発な質疑と、クラブ側からの詳しい説明がなされました。

報道カメラマンも真剣です。

後列は熱海クラブで前列グローリークラブです。

この度7月6日にセンターを会場に地元の
報道関係者を招き合同記者会見が行われま
した。
出席者は報道関係から、AKC・伊豆毎日新
聞・熱海新聞の3社です。発表者は熱海ク
ラブより7名、グローリークラブより5名の
出席者でした。

最後に菅谷会長より今期は特別に改革委員会を立ち上げて
組織改革をして行きたいとの決意を話されました。
1年～2年は必要と思いますが、全メンバーが協力したいと
思っています。
一時間程の会合で、最後に両クラブがお互いに切磋琢磨し
ながら交流を深めワイズメンズクラブの発展に尽力する事
を誓って散会しました。出席者の皆さん、ご苦労様でした。

■副会長 綾野 憲夫

計画段階からエイペック・スポー
ツ、熱海見番の協力と観光協会か
らの支援を頂き、コンクールでは
総合優勝の栄冠を頂きました。私
達だけではまだまだ力不足ですが
協力し合い「初めての障害者参加
型」の祭りに参画できたことは意
義深いものとなりました。

グローリーサポーターいざ出陣です。 約1４0名の団体が圧倒してます。



期日 ８月2４日(水)

場所 プランタン
受付 綾野 憲夫 勝又 隆吉
司会 陣内 康策
聖句朗読・開会の祈り 高橋 敏雄
ワイズの信条 宝田 昌孝
食膳の祈り 藤間 孝夫
閉会の言葉 大瀧 峰子

■ 書記 勝又 隆吉

策2022年７月5日(火）YMCAセンター

会長挨拶
伊豆山の土石流の災害から早一年です。一日
も早い復興を願っております。新会長として
ワイズの活動に尽力してまいりますので、会
員の皆様の絶大な協力をお願いします。

議題
１・合同例会の件

7月25日 KKRホテル
２・合同記者会見の件

7月6日 YMCAセンター13：30～
３・富士山部第一回役員会の件

7月23日 東山荘 14時～
4名参加

４・こがし祭協賛の件
7月15日 陽光の園・西山町

寄付総額30,000円決定

委員会報告
・プログラム委員会 合同例会プログラム

富士山部東山荘出席
・会報・広報委員会 1７日 会報編集会議

※今月号よりブリテンの書式が新たになり各
委員会から記事等積極的に記載していきます
のでご期待ください。

■ 勝又 隆吉

こがし祭の山車の制作に

参加しています。

ペンキ塗りの作業ですが

いい年をして高いところ

に昇るのは・・・。

高いところ？。に行くに

はまだまだ早い気がしま

す。

Appeal corner 第1回役員会報告

祝事

2022年８月例会予告

■Happy Ｂirthday
藤間 孝夫さん 7月19日

■Ⅿentees Happy Ｂirthday

該当者有りません

■Ｗedding Anniversary 
綾野憲夫・裕子 ご夫妻 7月21日

熱海YMCA 俳句の会

６月句会

奥でマスクをして指示し
ているのが私です。

袖触れあうも他生の縁 会報・広報委員会 委員長大瀧実 大瀧峰子 勝又隆吉 綾野憲夫


